
REUNIÃO DE 29/05/2019 

 

COMEÇA REUNIÃO SENDO APRESENTADO AS NOVAS CONSELHEIRAS 

REPRESENTANTES DA SECRETARIA DA SAÚDE: JOSEANE E DÉBORA. 

A CONSELHEIRA VERA LÚCIA GALLINA FALA SOBRE A REPORTAGEM QUE IRÁ 

AO AO NO SÁBADO DIA 01/06/2019 NA EPTV SOBRE O TRABALHO DA 

ENTIDADE COLIBRI (BRASIL PARKSON) DA QUAL É REPRESENTANTE NESTE 

CONSELHO. 

SECRETÁRIA SAMARIS LÊ RESPOSTAS DA PROMOTORIA REFERENTES AOS 

OFÍCIOS ENVIADOS RELACIONADO A DENÚNCIA SOBRE O LAR DOS 

VELHINHOS...AO QUAL ALGUNS AINDA NÃO OBTIVEMOS POSICIONAMENTO. 

DRA. JANETE SE POSICIONA QUANTO A SUA FUNÇÃO NESTE CONSELHO E SE 

PRONTIFICA A PLEITEAR JUNTO AOS DESTINATÁRIOS DOS OFÍCIOS UMA MAIS 

RÁPIDA RESPOSTA E POSICIONAMENTO QUANDO FOR ASSUNTO DE EXTREMA 

URGÊNCIA. 

CELISE FALA SOBRE SE CHEGAR DOCUMENTO JUDICIAL QUE SEJA 

MOSTRADO PARA O SR. NELSON PRESIDENTE DESTE CONSELHO QUE 

TOMARÁ CONHECIMENTO EM PRIMEIRA MÃO DE TUDO E SE HOUVER A 

URGÊNCIA E FOR LONGE DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMI, SERÁ REPASSADO 

PARA DRA. JANETE QUE LEVARÁ PESSOALMENTE OS OFÍCIOS EVITANDO 

ASSIM QUE HAJA PROBLEMAS RELACIONADOS COM O NÃO RECEBIMENTO 

DOS MESMOS OU ATRASO NO ANDAMENTO DO PROCESSO. 

PRESIDENTE SR. NELSON FALA SOBRE AS FALTAS NAS REUNIÕES QUE ESTÃO 

SENDO MUITAS E PEDE UMA MAIOR COOPERAÇÃO DE TODOS. 

FALA SOBRE O WORKSHOP MPSP (FISCALIZAÇÃO EM INSTITUIÇÕES DE 

LONGA PERMANÊNCIA) QUE OCORRERÁ NO DIA 06/06/2019 AS 10:00HS PELO 

SKYPE, É DADO A IDÉIA DE ASSISTIREM TODOS JUNTOS EM LOCAL AINDA A 

SER DEFINIDO. 

FALADO SOBRE A CAPACITAÇÃO DE CONSELHEIRO DO IDOSO A SER 

REALIZADO NOS DIAS 11, 12 E 13 DE JUNHO EM SÃO PAULO NO HOSPITAL DO 

CORAÇÃO HCOR, SENDO DISPONIBILIZADA 02 VAGAS PARA CONSELHEIROS 

QUE QUEIRAM PARTICIPAR, PEDE QUE DOIS CONSELHEIROS PARTICIPEM . 

É ABERTO PARA O ADRIANO , COORDENADOR DO SESC, FALAR SOBRE AS 

ATIVIDADES QUE SERÃO FEITAS LÁ AO QUAL GOSTARIA QUE O CONSELHO 

PARTICIPASSE. PEDE QUE SR. NELSON REPASSE O NOME DOS CONSELHEIROS 

QUE QUEIRAM E SERÁ SEPARADO INGRESSO PARA TODOS. 

OFICINAS, TEATRO E SHOW. QUER SER UM PARCEIRO DO CMI. 

CONSELHEIRA SOLANGE FALA SOBRE O APRENDIZADO DO CURSO DA 

CÂMARA A OFICINA PARA FORMAÇÃO DE CONSELHEIROS DE PIRACICABA NA 

ESCOLA DO LEGISLATIVO DE PIRACICABA Á QUAL PARTICIPOU APRENDEU 

MUITO SOBRE OS PAPÉIS DOS CONSELHOS INCLUINDO A FOPEC – FÓRUM 

PERMANENTE DOS CONSELHOS, SOBRE O ENCONTRO TRIMESTRAL QUE 

ACONTECE NO 3º ANDAR DO CENTRO CÍVICO . 

CONSELHEIRO CLÓVIS E SR. ADEMIR BARBOSA FALA SOBRE O PROJETO 

PILOTO DE LOCALIZAÇÃO DOS IDOSOS ACAMADOS  E DEFICIENTES NA 

CIDADE, SENDO AUXILIADO PELO VEREADOR PEDRO KAWAI. 

FOI PENSADO EM COMEÇAR ESTE PROJETO PELA VILA MONTEIRO QUE É 

PEQUENA E SERÁ VISTO UMA PARCERIA COM A FACULDADE ANHANGUERA 



PARA QUE SEJA COLHIDO AS INFORMAÇÕES CASA A CASA PARA ESTE 

LEVANTAMENTO. 

CONSELHEIRA DÉBORA EXPLICA QUE ONDE TEM PSF ESTAS INFORMAÇÕES 

SERÃO FÁCEIS DE SE CONSEGUIR. 

CONSELHEIRA SOLANGE PEDE ESCLARECIMENTOS SOBRE COMO SERÁ . É 

POR AMOSTRAGEM? POIS ENTÃO PODE-SE COMEÇAR POR UM BAIRRO  EM 

QUE JÁ ESTEJA FEITO ESTE LEVANTAMENTO PELO PSF. 

SECRETÁRIA SAMARIS FALA SOBRE O QUE FOI PENSADO EM SER FEITO MAS 

NADA FOI DECIDIDO AINDA. 

SR. NELSON QUER SABER SE PRECISARÁDE AUTORIZAÇÃO PARA SER FEITO 

ESTE CASA A CASA EM BUSCA DE DADOS. 

SR. NELSON VOLTA A FALAR SOBRE AS PROPOSTAS QUE FORAM LEVANTADAS 

NA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DO IDOSO DIZ QUE GOSTARIA DE FAZER UMA 

REUNIÃO ANTES COM TODOS CONSELHEIROS  SOBRE ESTE ASSUNTO, 

CONSELHEIRO CLÓVIS EXPLICA QUE JÁ FOI FEITO UMA REUNIÃO PÓS 

CONFERÊNCIA COM ESTE PROPÓSITO.. 

SAMARIS EXPLICA QUE SERÁ MARCADO UMA REUNIÃO COM O PREFEITO. 

DISCUTIDO QUE ALGUMAS PROPOSTAS PODEM SER INCLUÍDAS NO 

ORÇAMENTO PARTICIPATIVO E OUTRAS DEVERÃO SER ENCAMINHADAS AO 

SR. PREFEITO. 

SR. NELSON PEDE A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS NAS VISITAS AS 

ILPIS. 

 

 

EU REDIGI,  

CONSELHEIRA ADRIANA OLIVEIRA DO NASCIMENTO. 

 


